

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadträtin Kristina Frank  
Stadträtin Ulrike Grimm  
Stadträtin Beatrix Burkhardt  
Stadträtin Sabine Bär  
Stadträtin Heike Kainz

## **ANTRAG**

26.06.2018

### **Eishockey WM nach München holen!**

Die Landeshauptstadt München bewirbt sich um die Austragung der 88. Eishockey Weltmeisterschaft der Herren im Jahr 2024. Der Deutsche Eishockey-Bund wird gebeten, die Bewerbung in der Internationalen Eishockey-Föderation (IIHF) zu vertreten und – wenn erforderlich – eine Partnerstadt für die Austragung zu suchen.

#### **Begründung:**

Seit dem Gewinn der Silbermedaille bei den Olympischen Winterspielen 2018 in Pyeongchang und den Deutschen Meisterschaften von EHC Red Bull München ist die Begeisterung für den Eishockey-Sport auch in München spürbar gestiegen. Nicht nur die Männer, sondern auch viele Frauen, Jugendliche und Kinder interessieren sich für diesen Wintersport und verfolgen die Liga-Spiele. Das Interesse zeigt sich auch durch die wachsende Zahl an Nachwuchssportlern. Vor diesem Hintergrund ist München ein sehr geeigneter Austragungsort für die Eishockey-Weltmeisterschaft der Herren im Jahr 2024. Bis dahin wird es in München auch eine neue Eissporthalle geben, die dann für die WM zur Verfügung stünde.

Initiative:  
Kristina Frank  
Stadträtin

Ulrike Grimm  
Stadträtin

Beatrix Burkhardt  
Stadträtin

Sabine Bär  
Stadträtin

Heike Kainz  
Stadträtin